

Obdachlose erhalten Frühstück

HAMELN. Das Obdachlosenfrühstück findet zum 20. Mal statt. Ein Gottesdienst im Münster machte darauf aufmerksam. Obdachlose und Bedürftige können bis zum Frühling wochentags im Senior-Schläger-Haus ein liebevoll zubereitetes Frühstück kostenfrei erhalten. Zu verdanken ist dies dem Einsatz ehrenamtlicher Helfer aus den Kirchengemeinden. Nach Auskunft des Frühstückskoordinators Johannes Fuchs werden etwa 180 Personen beim Frühstück mithelfen. Unter Mitwirkung des Superintendenten Philipp Meyer hatte ein ökumenisches Team einen würdigen Gottesdienst auf die Beine gestellt, an dem etwa 130 Menschen teilnahmen. Dr. Anja Schmidt, Vorsitzende des Vereins Senior-Schläger-Haus, stellte eine „Zehnerkarte“ vor. Mit dem Kauf einer Karte für 10 Euro wird das Frühstück als Sachspende unterstützt, der Erlös kommt zu 100 Prozent dem Verein zugute. Die Karte ist erhältlich in der Buchhandlung Seifert, im Blumenland Westerhold in Tündern, im Gartenland Vollmer in Afferde und im Senior-Schläger-Haus. PR